
Fürstenau, 08.07.2021 
 
Bericht der Bürgermeisterin 
 
 
 
TOP Ö 5 
 
 

Die Beschränkungen der Corona-Pandemie werden stetig gelockert. Ein Stück „neuer Freiheit“ gibt 
uns die Möglichkeit, die sozialen Kontakte wieder aufzunehmen. Die Video-Konferenzen werden 
nach und nach zurückgefahren und Präsenzveranstaltungen sind wieder Teil unseres Alltags. 
Hoffen wir, dass es so bleibt. 
 

April 2021 
 

- Am 20.04. fand die konstituierende Sitzung des Konsortiums für das Multifunktionshaus statt. 
7 Vertreter aus verschiedenen Bereichen gehören ihm an. Die Verhandlungen um eine 
geeignete Räumlichkeit laufen noch. 

 

Mai 2021 
 

- Am 03.05. fand ein Gespräch mit dem Herausgeber des Anzeigenblattes „Volltreffer“ 
statt. Die Anfrage zur Ausweitung des Erscheinungskreises wird angestrebt. Derzeit 
wird die Möglichkeit mit der Werbegemeinschaft abgestimmt. 

- Die Mitgliederversammlung des Niedersächsischen Städte- und Gemeindebundes 
wurde am 04.05. als Videokonferenz durchgeführt. 

 

Juni 2021 
 

- Eine Abordnung aus Hohen Neuendorf war vom 11. bis 18.06. zu Besuch. Verschiedene 
Treffen haben stattgefunden und die Programme zum Partnerschaftstreffen sowie das 
Trainingslager der Rugby-Union wurde verfeinert. 

- Vom 04. bis 25.06. konnten wir die Wanderausstellung der Westfälischen Hanse in 29 
Schaufenstern der Innenstadt zeigen. Exponate und Roll ups der einzelnen Städte haben 
viele Interessierte angezogen.  

- Am 25.06. hat die Aufsichtsratssitzung und Gesellschafterversammlung der Stephanswerk 
Wohnungsbaugesellschaft mbH im Sitzungssaal stattgefunden. Als Dankeschön wurde mir 
ein Scheck in Höhe von 250,- € zweckgebunden für das Kunstprojekt in der 1912-Schule 
überreicht. 

- Am 28.06. hat der Stiftungsrat der Franz-Josef und Christel Meurer Stiftung einer 
mehrjährigen Unterstützung für ein Kunstprojekt in der 1912-Schule zugestimmt. Geplant ist, 
Kindern aus sozialschwachen Familien die Möglichkeit zu geben, sich künstlerisch zu 
entwickeln und das Miteinander mit Kindern und Jugendlichen zu fördern. Räumlichkeiten in 
der Schule wurden bereits definiert und werden entsprechend eingerichtet. Momentan sind 
wir auf der Suche nach Dozenten, die die Kinder und Jugendlichen anleiten und unterrichten. 
Die finanzielle Unterstützung der Stiftung wird die Bereitstellung von Materialien abdecken. 
Ein Antrag der CDU-/FDP-Gruppe an die Stadt über einen einmaligen Zuschuss in Höhe von 
10.000,- € wurde eingereicht und soll die Einrichtung und die Anschaffung von größeren 
Objekten sichern.  

- Am 29.06. wurde die „Franz-Josef-Meurer-Straße mit der Familie und geladenen Gästen 
eingeweiht. Der Dank von Frau Meurer gilt der Verwaltung und dem Rat der Stadt. 

 

Juli 2021 
 

- Seit 01.07.2020 ist das Digitale Frauenforum am Start. Mittlerweile wurden über 160 
interessierte Frauen in den anonymisierten Verteiler aufgenommen. 



- Seit 02. Juli bis Ende August ist die Tropical Beach Bar jeweils Freitag, Samstag und Sonntag 
ab 16:00 Uhr geöffnet. Viele Aktionen sind geplant. Eine Bereicherung für die Stadt und ein 
großes Stück Normalität für uns alle. 

- Die Kirchenkreissynode fand am 04.07. im Forum der IGS statt. Die Mitglieder der Synode 
lauschten gespannt der Vorstellung unserer Stadt und Samtgemeinde.  

- Am 10.07. hat der Bürgerschützenverein zu einem kurzen Marsch durch die Große Straße 
bis zum Marktplatz durchgeführt. Dort warteten schon viele Gäste und konnten in 
angenehmer Atmosphäre ein „abgespecktes Schützenfest“ genießen. Die Vorfreude auf das 
nächste Schützenfest ist hoch. 

- Der Kutschenkorso am 11.07. führte durch die Innenstadt. Vorangegangen ist ein Gedenken 
an unsere Verstorbenen auf dem Schlossplatz. 

 
 
Vorschau 2021 
 
 

- Beim Kinderferienpass 2021 haben sich über 140 Kinder angemeldet – weit mehr als in den 
vergangenen Jahren. Ein Zeichen, dass Corona auch hier seine Spuren hinterlassen hat. 
Wir freuen und mit ihnen auf viele tolle Veranstaltungen. 

- Der Arbeitskreis für die Hansetage in 2023 wird seine Arbeit nach den Sommerferien wieder 
fortführen. 

- Der Imagefilm für die Vorstellung unserer Stadt bei den nächsten Hansetagen in Attendorn 
im September 2022 ist in Vorbereitung. Die Technik AG der IGS unter Führung von Holger 
Isford wird den Film drehen. Manfred Ody (Sprecher Audio Guide) ist mit im Boot. 

- Vom 18. Bis zum 25. Juli wird die Jugend der Rugby Union Hohen Neuendorf ihr 
Trainingslager im RuF aufschlagen. Verschiedene Aktionen sind geplant und wir werden den 
Jugendlichen die Möglichkeit geben, Fürstenau aus ihren Augen kennenzulernen. Die 
Cheerleader der Gruppe werden im Rahmen des Kinderferienpasses am 22. Juli um 17:45 
Uhr ihr Können auf dem Volleyballplatz hinter der IGS zeigen. Alle Interessierten sind herzlich 
eingeladen. 

- Die Feierlichkeiten zum 30-jährigen Partnerschaftsjubiläum mit Borgstorf / Hohen 
Neuendorf sind für den 08. bis 10.10.2021 geplant. Sofern die Inzidenzzahlen auf niedrigem 
Niveau bleiben, ist ein Rahmenprogramm für die Gäste und Vertretern aus Fürstenau 
geplant. Nähere Informationen kommen nach. Die geplante Kunstausstellung konnte leider 
nicht umgesetzt werden. 

- Die Öffentlichen Sprechstunden bleiben weiterhin ausgesetzt. Gesprächstermine können 
telefonisch vereinbart und unter Corona-Regeln stattfinden. 

 


